

Wer im Leben bei Gott gewohnt hat,
braucht im Sterben nicht umziehen!



Nach einem arbeitsreichen Leben ist meine Gattin,
unsere Mami, Schwiegermutter, Oma und Uroma, Schwester,
Schwägerin, Tante und Godn, Frau

Magdalena Breitfuß

„Kresl Leni“

am Mittwoch, dem 1. August 2018, für uns unerwartet,
mit 89 Jahren nach Empfang der heiligen Sterbesakramente
von Gott, dem Herrn, zu sich genommen worden.

Unsere liebe Oma ist ab Freitag in der Friedhofshalle aufgebahrt.
Wir beten den Seelenrosenkranz um 19 Uhr.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, dem 4. August
um 10 Uhr in der Pfarrkirche Kleinarl. Anschließend
erfolgt die Beisetzung im Ortsfriedhof.

Kleinarl, am 1. August 2018

In stiller Trauer:

Hias, Gatte

Anni und Sepp, Hias und Hildegard, Vroni und Günther, Heidi und Franz
Kinder und Schwiegerkinder

Seppi, Rosemarie, Anneliese, Caroline, Lukas, Sarah, Enkelkinder
Johannes, Anna, Maria, Simone, Theresia, Katharina, Elisabeth,
Andreas, Martin, Lionel, Urenkerl

Philomena, Kathi, Bascht, Geschwister mit Familien

Im Namen aller Verwandten